

チーム紅蓮
活動紹介
通信
1月号

TEAM CURREN

2015

A HAPPY NEW YEAR



2015 アジア初の大会が旭川で！！

2015 IPC クロスカントリースキーワールドカップ旭川大会が開催されます。
私たちと一緒に運営スタッフとして携わっております。
ぜひ皆さんも一緒にスタッフ参加しませんか？
また一緒に応援しませんか？

日時 2015年2月13日～19日
場所 旭川市富沢クロスカントリースキーコース

私たちチーム紅蓮も、運営スタッフとして関わってます



旭川はたくさんの雪が。
車いすでの行動が大変に。
旭川のUDみこしが沖縄で
大暴れ!!

誰にもやさしいUDみこし!



11月29日に開催された「沖縄国際カーニバル」で旭川のUDみこしが出陣!!活動部門で「2位!!」と報告いただきました

2014年12月 チーム紅蓮の活動報告

12月 1日 愛宕東小学校 車いすバスケット体験 (川村)

■コメント:車いすバスケットをみんな楽しんでくれていました。



12月 1日 名寄南小学校 (松波)

■コメント:生徒の調べる姿勢・知ろうという姿勢に感激しました。

12月 2日 愛宕東小学校 (五十嵐・三田地)

■コメント:活動や生活などの話を真剣に聞いてくれました。



12月 4日 聖園中学校 (五十嵐)

■コメント:真剣に聞いてくれました。生徒のまなざし熱かったです。

12月10日 近文第一小学校 (五十嵐・三田地)

■コメント:生徒さんが真剣にお話を聞いてくれて嬉しかったです。

12月11日 旭川開発建設部 (五十嵐・川村)

■コメント:活動のはじまりから、誰にもやさしい街づくりを紹介しました。



12月16日 土別小学校 (五十嵐)

■コメント:みんなで階段あげてくれました。優しい子ども達ばかりです。

すべてにおいて詳しくは、**車いす紅蓮隊** で **検索**

ウィルチェアラグビー 北海道ビッグディッパーズ



2014年12月19日(金)・20日(土)・21日(日)に第16回日本選手権が千葉で行われました。北海道 Big Dippers チーム 結成してから10年目での初優勝に輝きました。誰にもやさしいUD神輿やスポーツイベントと一緒にしてくれている北海道 Big Dippers さんなのでとてもうれしいです。優勝おめでとうございます。

陣内祐三の 徒歩で 北海道縦断

稚内スタート(11月18日)
外出の際はリハビリのため歩いてます。普段万歩計で歩数計算しているので距離だと、どれくらい歩いているんだろお？
北海道縦断できるか！毎月歩いた距離を書いていきます！



2013年5月11日～2014年12月24日の
距離と歩数

●歩数/359,237歩 ●距離/163.449km

マツカ岬(9月10日)
島牧村役場(4月10日)

クブレ鼻(10月10日) 鏡子町(12月24日)

函館山(11月28日)

歩数総合計 894,051 歩

距離総合計 681.049 km